



ひよこ・すみれぐみだより



肌に感じられる風も涼しさから冷たさに変わり、少しずつ冬の訪れを感じる頃となりました。

落ち葉が舞い、足元でサクサクと音を鳴らし、秋を満喫している子どもたち。子どもたちは体を動かす遊びを中心にいろいろなことに挑戦しています。園内に戻ってくる頃には汗をじませる程、寒さを吹き飛ばして楽しんでいます。衣服をこまめに調節しながら、寒くなる季節に負けず、元気いっぱいに園庭遊びを楽しんでいきたいと思います。

ひよこ組

秋のお散歩♪

今年の春はコロナウイルスの影響もあり、あまりお散歩に出かける事が出来ませんでしたが、秋になり少しずつ園周辺のお散歩に出かけています。バギーに乗る子、保育教諭と手を繋いで歩く子と形はそれですが、園内とはまた違った体験に子ども達も、新たな姿を見せてくれています。先日の遠足もいいお天気に恵まれて楽しい時間を過ごすことができました。休日も是非御家族でお散歩に出かけてみてはいかがでしょうか。新たな発見があるかもしれませんよ。



みそら Niceday(素敵な日)

12月5日はみそら Niceday(素敵な日)です。ひよこ組さんは親子でのふれあい遊びを予定しています。日常の遊びの時間に曲を流して、保育教諭とペアになって踊ったり体を揺らして楽しみながら取り組んでいます。とても可愛い曲なので子どもたちも大好きになっていますよ。当日は保護者の皆さんも楽しまれて下さいね！



すみれぐみ

シャボン玉って不思議だね！

段々と寒くなり、園庭での子どもたちの遊びに変化がありました。お友達やお兄ちゃん、お姉ちゃんたちと一緒にシャボン玉遊びを楽しんでいる子どもたちの姿が多く見られました。シャボン玉は虹色にキラキラと光り、風に乗ってどんどん飛んでいく姿そのものが不思議な体験となり、ワクワクした気持ちになります。子どもたちは飛んでいくシャボン玉を追いかけたり、作ったり、ジャンプしたり、手を広げて掴んだり、踏んだり、蹴ったりと、自分なりの遊び方を見つけて楽しんでいました。子どもたち、一人ひとり遊び方や楽しみ方、感じ方はそれぞれでした。私たちは、子どもたちのありのままの表現を笑顔で受け止め、大切にしていきたいと思います。



13日金曜日に遠足へ行きました。みんなで一緒にロープを引っ張って、いちに、いちにと歩いて行きました。小迫町コミュニティ広場へ行き、お茶を飲んでおやつを食べて、追いかっこをしたり、ダンスを踊ったりして楽しみました。季節を肌で感じ、動植物に触れて、いつもとは違う日常を過ごした子どもたち。五感を刺激して、心をくすぐるきっかけになったと思います。



みそら Niceday (素敵な日)

もうすぐみそら Niceday(素敵な日)！
すみれぐみは親子ふれあいリズムです。踊る曲は、「おおきくなったら」「おとなこうえん」の2曲です。

入退場の際、密を避けるため、2つのドアからの入退場をお願いします。子どさんの名前が書いたプラカードを担任がドアの入り口に立って持っています。名前が書かれている列に並んでお待ちください。

詳しくは、またプリントをお配りいたしますので、ご参照下さい。

おねがい

- ・登園時に着用してくる上着に名前の記入をお願いします。
- ・寒くなりましたので、午睡時に使用するタオルケットを温かい毛布やひざ掛けに変えるようお願いします。
- ・戸外遊びの際、フード付きのジャンパー、トレーナー等は危険を伴う可能性がありますのでご家庭用にして下さい。